

Rock Zacatecano



SATAN BLOOD

Es un proyecto de metal extremo nacido y creado por un profano ritual cannabico llevado a cabo en las profundidades del abismo social y la autodestrucción. Originario de la ciudad de Zacatecas-México, el estilo de la banda cuenta con influencias en el "Black metal, Thrash metal, Speed metal y Crust punk".

Fundado por Víctor Chávez (Cannabic Goat - Batería) el 16 de Agosto de 2018 y teniendo como cofundadores a Martin Alonso (Crust Hammer - Guitarra y Voz) y Armando Cabral (Milf Hunter - Bajo y Coros) "Satan Blood" comienza ensayos. Y hace su debut el día 8 de Septiembre del 2018, empezando así un ciclo de presentaciones ininterrumpidas. Y además, el proceso de grabación de su primer material de estudio grabado en "JR Producciones Zacatecas" y maquilado a formato físico por el sello Neoyorkino "Inhumar Label Distro"

Comienza El Ritual Para Eliminar a la Humanidad

Para 2019 "Satan Blood" logro tener más de 40 show's dentro y fuera de su estado natal. Alternando con bandas nacionales e internacionales y visitando estados como San Luis Potosí, Durango, Irapuato y Aguascalientes. Además de su 1ra "Live Session" grabada en JR Producciones Zacatecas.

En 2020 a pesar de la pandemia. "Satan Blood" grabaría su 2da "Live Session" (de la mano de JR Producciones Zacatecas) con la cual participaría en el primer festival nacional vía stream, "MOSHFEET" el cual unía en un mismo evento a más de 100 bandas de todo el país.

En ese mismo año, la banda participaría y representaría al estado de Zacatecas en el compilado "Metal Punk Death Squad (Mexican Chapter)", trabajo editado por Bam Bam records en el que pudimos compartir junto a bandas como: *Indian Nightmare* (Alemania), *Acidez* (México), *Green Mantis* (Serbia) y *Ewing Frost* (Australia).

Para 2021 "Satan Blood" editaría su 2do material de estudio en JR Producciones, el cual consta de 4 temas que se incluirían en el *4 Way Split* (Latinamerican Slaughter) una producción que une a México, Colombia, Chile y Brasil. Y que además ampliaría el alcance de este ritual de ruido y cannabis por Centro y Sudamerica. Editado en formato Cassete por los sellos Colombianos "High Ten-

sión Label & Old Witch Records" y formato CD por el sello Brasileño WÉEDGÖAT RECORDS.

En 2022 Satan Blood comenzaría grabaciones de su primer material de larga duración en el estudio independiente "KALI" en el estado de Zacatecas, además de ser invitados al "Internacional Punkytud Festival" en CDMX, siendo este uno de los escenarios que más a impulsado a este proyecto.

En este mismo año se lleva a cabo un Minitour de 6 fechas por norte, centro y sur de nuestro país, visitando las ciudades de San Luis Potosí, Xalapa/Veracruz, Monterrey, Aguascalientes, Toluca y Torreón. También en 2022 siendo uno de los años más activos de este proyecto, nos dio la oportunidad de aparecer en el Fanzine Polaco "Hymns Of The Crypts" siendo este un gran impulso para que la música de Satan Blood fuera escuchada fuera de nuestro continente.

En 2023 se finaliza el proceso de grabación y sale a la luz el pasado 04/20/2023 el primer full de la banda el cual lleva por título "Cannabic Rites" editado de manera independiente. Grabado en "KALI" de Marzo del 2022 a enero del 2023.

En Mayo del presente año la banda inicia un Tour para presentar su nuevo material "UNHHOLY BEERS & CANNABIC RITES (México Tour)". Dentro de las presentaciones de dicho Tour, Satan Blood logra tener una presentación en el Tianguis Cultural del Chopo el pasado 13 de Mayo, siendo parte de la "Novena Muestra de Rock Zacatecano" la cual tuvo una excelente respuesta de los asistentes y medios que se dieron cita. Completando las fechas de la primera parte del tour, Satan Blood sigue con presentaciones por todo México y a punto de anunciar la 2da tanda de fechas de este México Tour.

SATAN BLOOD Es:

Martin Alonso (Crust Hammer) *Satanic Speed Riffs & Possessed Screams*, Víctor Chávez (Cannabic Goat) *Evil & Fast Drums* y Armando Cabral (Milf Hunter) *DemoniCosmic Bass*.

Contacto

FB: Facebook.com/SatanBlood666

Correo: inthrashwedrunk@gmail.com

WhatsApp: +524921271862